



Zukunft Stolzehüsli Ihre Meinung zählt!

Vom **15. April bis zum 5. Mai 2021** können Sie im Rahmen des Pilotversuchs «E-Partizipation» online über die Konzepte zur zukünftigen Nutzung des Stolzehüsli abstimmen.

www.stolzehuesli.ch



Jetzt abstimmen!

Die Stolzewiese fungiert als bedeutender Freiraum im Quartier Oberstrass. Unter Mitwirkung der Quartierbevölkerung wurde 2016 ein Sanierungsprojekt erarbeitet, in dessen Rahmen der Spielplatz und verschiedene bauliche Elemente auf der Anlage erneuert wurden.

Nun muss auch das Gebäude auf dem Areal der Parkanlage, das Stolzehüsli an der Ottikerstrasse 51, instand gesetzt werden. Nach Abschluss der Arbeiten wird ein Teil der Räume frei. Die zukünftige Trägerschaft dieser Räume wird derzeit im Rahmen eines Pilotversuchs des Hochbaudepartements mittels E-Partizipation gesucht.

Abstimmung über die zukünftige Nutzung

Interessierte hatten bis Mitte Februar die Möglichkeit, ein Nutzungskonzept zu erarbeiten und online einzureichen. Um zur Abstimmung zugelassen zu werden, mussten diese verschiedene Rahmenbedingungen erfüllen. Unter anderem müssen sie dazu beitragen, dass das Stolzehüsli und die Stolzewiese als ein grosses Ganzes fungieren sowie einander sinnvoll ergänzen und dass sozio-kulturelle Angebote unterstützt werden.

Ab dem 15. April 2021 kann während drei Wochen online über jene Nutzungskonzepte abgestimmt werden, die alle Voraussetzungen erfüllen. Nutzen Sie diese Gelegenheit und stimmen Sie auf der Plattform www.stolzehuesli.ch für Ihren Favoriten. Das Konzept mit den meisten Stimmen wird nach der Instandsetzung umgesetzt.